

# *Rusia bota un enorme petrolero de nueva generación Aframax*

---



Moscu, 14 may (rt).- Rusia echó al agua buque cisterna petrolero Vladímir Monomaj, la cabeza de serie de los barcos cisterna de nueva generación Aframax, encargados por el gigante de petróleo ruso Rosneft.

El navío desplaza con 114.000 toneladas a plena carga. La operación se realizó utilizando el muelle de transporte y transferencia Vympel, uno de los más grandes de Rusia. En el futuro, el petrolero transportará crudo en un área de navegación ilimitada, siendo su clase de navegación polar ICE-1?. El portafolio de pedidos de la empresa ya cuenta con 12 naves de esta clase.

El barco fue diseñado de acuerdo con altos estándares ambientales y sus plantas de energía principales y auxiliares pueden operar utilizando combustible tradicional y gas natural licuado ecológico.

El Vladímir Monomaj es un buque grandes proporciones. Tiene 250 metros de eslora y 44 metros de manga.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/222705-rusia-bota-un-enorme-petrolero-de-nueva-generacion-afamax>



**Radio Habana Cuba**